

# *Macabros sucesos del 6 de octubre de 1976 tiene su antes y después*

---



Por Marinela Samper Salmonte

La explosión en pleno vuelo de una aeronave civil cubana, en Barbados , fue el primer hecho de ese tipo logrado por los grupos terroristas asentados en Estados Unidos y apoyados por las sucesivas administraciones.

Los macabros sucesos del 6 de octubre de 1976 tiene su antes y después.

Investigadores del tema refieren que documentos desclasificados por la CIA, Agencia Central de Inteligencia estadounidense, describen un plan similar, pero contra un avión que cubriría el vuelo Panamá – Habana, el 21 de junio de ese propio año.

Lo organizaba el grupo Acción Cubana, dirigida por el terrorista Orlando Bosh.

Este mismo personaje, junto al también terrorista Luis Posada Carriles, fueron los autores intelectuales del crimen de Barbados, quienes contrataron a los mercenarios ejecutores del nefasto plan.

Otro documento desclasificado, revela que en mayo de 1977, se proyectaba volar otra aeronave que cubriría la ruta Miami, Mérida, Habana, para que las personas temieran viajar a Cuba.

En ese propio año otro vuelo procedente de España también tenía dos bombas caseras escondidas enlatas de leche, que no detonaron.

En 1998, Posada Carriles desde Centroamérica también elucubró un plan contra vuelos Guatemala – Habana.

“Este tipo planes para supuestamente atraer la atención a sus propósitos políticos que era derribar la Revolución, derrocar la revolución cubana, pues sencillamente era una línea o sea no fue un hecho aislado fue algo que fue intentado antes, se logró en ese fatídico día 6 de octubre y continuó siendo un método para derribar aviones en pleno vuelo, no solamente cubanos sino también de otras líneas aéreas”

Es el profesor José Luis Méndez Méndez, investigador histórico, ofrece su análisis a Radio Habana Cuba.

“Lo más interesante que alegraría yo un día como hoy es que el conocimiento previo que tuvieron las agencias norteamericanas encargadas de mantener la ley y el orden como la CIA y el FBI de que se iban a cometer esos hechos.

Me llamo mucho la atención y me indigno este documento del 21 de junio donde las agencias le comunican a sus representantes en República Dominicana, en Panamá, en Miami sobre el efecto de estas noticias y sin embargo Cuba no fue alertada.

Esto sucede el 6 de octubre, o sea previamente ellos podían haber evitado que estallara en pleno vuelo este avión civil cubano y no lo hicieron. Esto es algo que me parece inconcebible, nada que tenemos que recordar este hecho. Las víctimas del Terrorismo de Estado que continuaron después de esa fecha hasta el presente y que nos llama a la reflexión y al conocimiento de que el terrorismo sigue vigente es un método utilizado por los terroristas y los terroristas siguen en Miami y las organizaciones extremistas estas violentas que están ahí siguen intactas o sea no han sido molestadas, por eso yo digo que el terrorismo sigue teniendo tal vigencia por que estas organizaciones extremistas como la Fundación Nacional Cubano-Americano, la brigada mercenaria derrotada 2506, como Alfa66 y como son otras que se mantienen intactas, protegidas y toleradas en Miami reciben por su puesto el respaldo, el apoyo, el respaldo moral del Presidente Trump, donde promete seguir tomando medidas para entorpecer el sistema político-económico el estrangulamiento económico y financiero de la revolución cubana con vista a captar el apoyo económico y los votos de los norteamericanos de origen cubano en las urnas, que tratan de que vuelva a repetirse cuatro años este terrible mandato, el peor de los presidentes que ha tenido Estados Unidos “

Terrorismo de Estado 3 mil 478 cubanos murieron y dos mil 99 quedaron incapacitados como resultado de los planes violentos de Washington contra la isla.

Los familiares exigen justicia.

Los cubanos no olvidan.



**Radio Habana Cuba**